

## ABSTRAK

**Seli Marselina Limbong.Nim. 3123311053. Upaya Guru PPKn Dalam Membentuk Karakter Dan Rasa Nasionalisme Siswa SMP Sekecamatan SilimaKuta Tahun Pelajaran 2015/2016”. Jurusan Pendidikan Pancasila Dan Kewarganegaraan. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Upaya Guru PPKn Dalam Membentuk Karakter Dan Rasa Nasionalisme Siswa SMP Sekecamatan SilimaKuta Tahun Pelajaran 2015/2016. Karena sebagai guru PPKn dituntut agar memiliki upaya-upaya dalam membentuk karakter dan membangun rasa nasionalisme pada siswa. Semua ini dilakukan demi masa depan bangsa dan negara Indonesia yang nantinya akan memiliki generasi penerus bangsa yang berkarakter dan memiliki rasa nasionalisme atau rasa cinta tanah air, Agar negara ini semakin maju, damai, aman, dan sejahtera. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif, maka data yang dikumpulkan harus lengkap yaitu data primer dan data sekunder. Data primer adalah data yang diperoleh dengan cara observasi, wawancara, dan angket. Sedangkan data sekunder adalah data yang diperoleh secara tidak langsung yang biasanya data dokumentasi atau arsip penting yang dibutuhkan dari sekolah. Teknik analisis data dan Pengelolaan data ini tidak berhubungan dengan statistik karena penelitian ini hanya bersifat deskriptif kualitatif. Adapun hasil penelitian ini adalah guru Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan sangat berupaya dalam membangun karakter dan rasa nasionalisme siswa SMP Sekecamatan Silimakuta. Guru Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan selain meningkatkan hasil belajar siswa, guru Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan juga berusaha membangun karakter pada siswa agar memiliki sikap religius, jujur, disiplin, saling menghargai, dan menghormati, begitu juga dengan rasa nasionalisme siswa. Guru Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan selalu berupaya membangun rasa cinta tanah air pada siswa dengan memberi contoh kepada siswa agar tekun belajar demi masa depan bangsa Indonesia dan membina siswa agar menjaga lingkungan sekitar dengan cara menanam pohon baik di sekolah maupun diluar sekolah.

***Kata Kunci : Upaya, Karakter, Nasionalisme, Dan Pendidikan***